



“INGENIA”, UN PROYECTO PARA JÓVENES INNOVADORES

Poniendo foco fundamentalmente en el sector joven de la ciudad, el Municipio presentó el proyecto ‘Ingenia’, orientado a jóvenes innovadores. Se realizará durante los días 28 y 29 de septiembre en el Polideportivo ‘Carlos Margalot’.

PÁG. 5

TIEMPO FUEGUINO

Nº 8042 | AÑO XXXI | JUEVES 6 DE SEPTIEMBRE | AÑO 2018 | DISTRIBUCIÓN GRATUITA | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO



INDUSTRIALES SIN PERSPECTIVAS

Industriales de diferentes fábricas blanquean las dificultades que genera el efecto de los últimos traspés económicos del gobierno nacional. El descontento es generalizado dentro de la industria fueguina. Cuestionan que “abrieron la importación sin contemplación y sin análisis previo”. Consideraron que desde el gobierno nacional hay “un grado de improvisación vergonzoso”. Advierten complicaciones para el cumplimiento del acuerdo con los trabajadores.

PÁG. 2

GOBIERNO PRESENTÓ ANTE LA CORTE UN AMPARO POR EL FONDO DE LA SOJA

Este reclamo se produce en coincidencia con los pedidos de otras provincias argentinas, como Santa Cruz y Chubut, quienes usando distintos argumentos reclaman por la reposición del Fondo de la Soja. Así, Tierra del Fuego se convierte en la tercera provincia del país en reclamar ante la Corte Suprema contra el Gobierno Nacional. Por su parte los municipios de Ushuaia y Río Grande se sumaron al amparo promovido por la FAM.

PÁG. 2



USHUAIA

¿EL BOLETO A 50 PESOS?



Actualmente el boleto del transporte público de pasajeros cuesta 11 pesos en Ushuaia, pero advirtieron que en caso de eliminarse la totalidad del subsidio al combustible el costo podría superar los 50 pesos.

PÁG. 9

USHUAIA

“PRESUPUESTO DE CRISIS”



El presidente del Concejo Deliberante de Ushuaia, Juan Carlos Pino, se refirió a las previsiones presupuestarias para el año que viene. Indicó que en el contexto de crisis que se vive a nivel nacional afectará las cuentas municipales y remarcó que si bien va a ser muy acotado “va a estar orientado a la obra pública”.

PÁG. 12

DNZT. SEGURIDAD
0800 345 DNZT (3698)

VIGILANCIA FÍSICA - SERVICIO DE LIMPIEZA - SERVICIO DE MONITOREO - CONTROL DE ACCESO - ENERGÍA SOLAR - SIST. DE CCTV - SIST. DE INCENDIO - ENLACES - ALARMAS MONITOREADAS

POLÍTICA

GOBIERNO PRESENTÓ ANTE LA CORTE UN AMPARO POR EL FONDO DE LA SOJA

Este reclamo se produce en coincidencia con los pedidos de otras provincias argentinas, como Santa Cruz y Chubut, quienes usando distintos argumentos reclaman por la reposición del Fondo de la Soja. Así, Tierra del Fuego se convierte en la tercera provincia del país en reclamar ante la Corte Suprema contra el Gobierno Nacional.



RÍO GRANDE. A partir de una reunión mantenida con la gobernadora Rosana Bertone, el Fiscal de Estado, Virgilio Martínez de Sucre promovió ante la Corte Suprema de Justicia de la Nación una acción de amparo contra el Poder Ejecutivo Nacional con el objeto de declarar inconstitucional el decreto N° 756/2018 y suspender los efectos del decreto de necesidad y urgencia que derogó el Fondo Federal Solidario, requiriendo se ordene la remisión a la Provincia de las sumas correspondientes.

Este reclamo se produce en coincidencia con los pedidos de otras provincias argentinas, como Santa Cruz y Chubut, quienes usando distintos argumentos reclaman por la reposición del Fondo de la Soja.

Así, Tierra del Fuego se convierte en la tercera provincia del país en reclamar ante la Corte Suprema contra el Gobierno Nacional.

Entre los argumentos expresados, el Fiscal de Estado enfatiza que no es posible su derogación unilateral por cuanto dicho Fondo se constituyó a partir de un acuerdo con los gobernadores y la única

forma de derogarlo es a través del mismo procedimiento.

El documento agrega que la suspensión del Fondo Federal lesiona las condiciones acordadas de buena fe en el Consenso Fiscal, las cuales no son susceptibles de ser modificadas unilateralmente y que atentan contra el derecho a la educación, la salud y, en general, el desarrollo social de los destinatarios.

Cabe destacar que el Fondo Federal Solidario fue concebido con el objeto de financiar, en provincias y municipios, obras que contribuyan a la mejora de infraestructura sanitaria, educativa, hospitalaria, de vivienda o vial, con expresa prohibición de utilizar las sumas para el financiamiento de gastos corrientes.

El mismo está financiado por el 30% de las sumas que el Estado Nacional percibe en concepto de derechos de exportación de soja.

También, en lo expuesto por el Fiscal de Estado, se expresa que la arbitrariedad que conlleva un decreto de necesidad y urgencia atenta contra los trámites ordinarios previstos por la Constitución para la sanción de las leyes.

SALUD PÚBLICA

INSTALARON NUEVAS MESAS QUIRÚRGICAS EN LOS HOSPITALES DE USHUAIA Y RÍO GRANDE

RÍO GRANDE. El nuevo equipamiento se caracteriza por sus prestaciones de última generación y permiten reemplazar las viejas camillas de los quirófanos de ambos establecimientos, las cuales no se renovaban desde hace quince años.

Sosteniendo el compromiso de inversión en el sistema de salud pública de Tierra del Fuego, el Gobierno provincial confirmó la instalación de cuatro nuevas mesas quirúrgicas en los hospitales regionales de Ushuaia y Río Grande, a las cuales se agregarán cuatro más antes de fin de año.

El nuevo equipamiento se caracteriza por sus prestaciones de última generación y permiten reemplazar las viejas camillas de los quirófanos de ambos establecimientos, las cuales no se renovaban desde hace quince años.

En relación a este nuevo paso en la mejora del servicio sanitario provincial, la gobernadora Rosana Bertone destacó que “en estos tiempos complejos, donde para algunos todo pareciera ir por el lado del ajuste y en donde a la salud la bajan de categoría, nosotros seguimos asignando fondos

para que los fueguinos tengan los mejores recursos en los centros de atención de la Provincia”.

“Porque contra viento y marea, estamos convencidos en que la salud pública no puede ser una variable de ajuste, al contrario, siempre fue, es y será una prioridad en nuestra gestión de gobierno” aseveró la Mandataria.

De marca Maquet modelo Alphaclassic, las nuevas mesas de operaciones son automáticas, ortopédicas, articuladas en toda su extensión y cuentan con autonomía de batería de hasta una semana de cirugía.

Con una inversión total de \$15.994.000.- las ocho mesas están provistas de cada uno de los accesorios que se requieren para cubrir todo tipo de prácticas quirúrgicas, pudiendo soportar hasta 300 kilogramos de peso.

En esta primera entrega se instalaron tres de las mesas en el Hospital Regional de Ushuaia y una en el Hospital Regional de Río Grande. En el transcurso de los próximos 120 días serán recibidas las restantes para que cada hospital cuente con cuatro nuevas mesas de cirugía.



POLÍTICA

JUNTO A LA FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS, USHUAIA Y RÍO GRANDE RECLAMARON POR EL FONDO DE LA SOJA

El jefe de gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, Oscar Souto, confirmó que junto a la Federación Argentina de Municipios (FAM) se presentó una medida cautelar colectiva en la Justicia en reclamo por la eliminación del Fondo de la Soja. La medida fue acompañada además por el Municipio de Río Grande.

USHUAIA. “Estamos llevando adelante acciones junto con municipios de todo el país, en defensa del fondo sojero y, en tal sentido, concurrimos en la mañana de este miércoles a Tribunales donde solicitamos una medida cautelar, encabezados por la presidenta de la FAM, la intendenta de La Matanza, Verónica Magario, en una presentación colectiva”, comenzó diciendo Souto.

El funcionario municipal de Ushuaia informó también que luego concurren a la Casa Rosada para solicitar nuevamente una audiencia con el presidente de la Nación. “Una vez más pedimos una audiencia con el presidente Macri porque hasta ahora no tuvimos ninguna respuesta de la solicitud de reunión que ingresamos anteriormente. No fuimos recibidos y como gobiernos de las ciudades, directamente afectados por las decisiones que anuncia, necesitamos llevar adelante este encuentro”, sostuvo.

Por otra parte, Souto indicó que “estamos llevando adelante acciones en el plano judicial con la presentación de la medida cautelar, también en el plano institucional con la reiteración del pedido de audiencia al Presidente”.

En horas de la tarde se concretó la reunión con diputados y senadores nacionales que integran la comisión bicameral que tiene que analizar los decretos de necesidad y urgencia y particularmente el que afecta los recursos coparticipables. “La Federación, con la presencia de intendentes y representantes de ciudades de todo el país también concurrimos a la bicameral, porque es fundamental que los integrantes, representantes de los pueblos de las provincias y de los Estados provinciales, rechacen el DNU que pretende quitar recursos que nos pertenecen y que son fundamentales para la ejecución de obras para nuestros vecinos y vecinas”, explicó.

Entre las acciones políticas, Souto confirmó también que “este jueves estaremos reuniéndonos con centrales de trabajadores y también con la bicameral del Congreso de la Nación que tiene que tratar el DNU por el



que el Ejecutivo nacional pretende recortar recursos que pertenecen a las provincias y nos pertenecen a las ciudades de todo el país”.

Los intendentes patagónicos que integran la FAM confirmaron además su participación en el tercer encuentro de la región sur del país, que tendrá lugar en Neuquén el próximo 14 de septiembre. La Patagonia ya se pronunció en Bariloche el 9 de agosto y en Comodoro Rivadavia el 31 del mismo mes.

El jueves, la FAM se reunirá en la biblioteca de la CGT con Hugo Moyano, quien se apartó de la central obrera en los últimos días y, a primera hora de la tarde, mantendrá un encuentro con el triunvirato de la CGT en Azopardo 802. Más tarde se concretará también la reunión con la CTA que conduce Hugo Yazki.

Impacto en obras

Por su parte, el Municipio de Río Grande, representada por el secreta-

rio de Participación y Gestión Ciudadana, Federico Runín, participó de la presentación del amparo formalizado ante la Suprema Corte de Justicia ayer en Buenos Aires.

La medida se hizo efectiva en el Juzgado Contencioso Administrativo Federal N° 3, con la premisa de lograr que se restituya el Fondo Federal Solidario, derogado mediante el Decreto n°756.

El Fondo “sojero” había sido creado en 2009 a través de un Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) y posteriormente fue incorporado en la Ley de Responsabilidad Fiscal con el objetivo de ayudar financieramente a las provincias y sus municipios, con el 30% de lo que recaude el Estado nacional en concepto de retenciones a la soja y sus derivados.

En este sentido, los municipios son los principales perjudicados puesto que cada provincia se encarga de girar esos recursos a los jefes

comunales, cuyo dinero es utilizado para hacer frente a obras de infraestructura sanitaria, educativa, hospitalaria, de vivienda o vial.

“Esta medida de ajuste impacta directamente en muchas obras proyectadas y otras que están siendo ejecutadas con estos fondos” dijo al respecto el intendente Gustavo Melella quien firmó su firma acompañando la firma.

Cabe recordar que días atrás, además el Municipio de Río Grande oficializó también la presentación de un amparo judicial acompañado por asociaciones como la Cámara de la Construcción y la UOCRA, para evitar el recorte de fondos que son destinados a obras de infraestructura en la ciudad.

El Jefe Comunal había informado que el recorte significaría una pérdida para el Municipio de alrededor de 20 millones de pesos este año y un monto cercano a los 60 millones de pesos el año que viene.

CRISIS INDUSTRIAL

“NO HAY UNA POLÍTICA DE INDUSTRIALIZACIÓN”

Industriales de diferentes fábricas blanquean las dificultades que genera el efecto de los últimos traspies económicos del gobierno nacional. Medidas contra industriales y un pacto difícil de mantener.

USHUAIA. El descontento es generalizado dentro de la industria fueguina. No solamente por los efectos de la situación macroeconómica sino además porque los mismos terminan profundizando los efectos de las medidas contra industriales tomadas desde el inicio de la gestión.

Tiempo Fueguino dialogó con un grupo de industriales que prefirió no revelar su identidad, pero que tienen en común su postura respecto de lo que está sucediendo no solo en las grandes fábricas sino también en las que producen volúmenes menores pero de igual importancia para sus empleados, hoy apretados por la crisis del sector.

“Se abrieron varias aristas de todo lo que sería una estructura de costos industriales, y situación de desarrollo del país” expresa uno de los industriales. “Abren el mercado de capitales donde tenes financiamiento externo, donde todo se volcó a la especulación financiera. Muy poco fue destinado a desarrollo de la matriz productiva”.

Cuestionan que “abrieron la importación sin contemplación y sin análisis previo. Entonces hoy tenes que, los empresarios de diferentes rubros, ya sea electrónica, textil, plásticos, automotriz, etc., no tengan motivación de invertir cuando el gobierno te abre la importación de tu segmento”.

Un ejemplo es el de las notebooks, “en la parte de electrónica abrieron las notebooks con lo cual hoy una notebook importada saldría más cara que fabricarla acá. Pero no por qué se hizo competitiva la mano de obra, por una cuestión lógica. Todo está en dólar y lo que se compra como producto terminado siempre es más caro que la materia prima. Como resultado esto te incrementa el déficit de tu balanza comercial”.

Los números son claros: para hacer una notebook el kit ronda los 50 dólares, pero importar una notebook completa vale 150 dólares. “Y vos tenes que girar en vez de 50 que era materia prima, 150. Con el agravante que con 50 dólares por cada notebook vos generabas diez puestos de trabajo más” explican.

“Eso te genera un desequilibrio en la balanza comercial y en tu recaudación también” lo que explica el por qué el déficit fiscal se triplicó en este período.

“Después definís cómo financias tu déficit, o con emisión interna o tomando deuda” dice uno de ellos, “si me preguntas a mí, que soy industrial y no economista; yo prefiero emitir deuda propia, que el problema a lo sumo me quede en mi país y con una devaluación yo lo ajusto, a salir al exterior con el contexto macroeconómico que hay”.

Y es que la guerra comercial China, Europa, Estados Unidos “que hace diez años se vienen matando.



No hay un rumbo, principalmente y la única manera es cerrarte, cerrar un poco porque no tenemos opción de crecimiento con un mercado abierto, porque ningún país compite con China. No hay manera”.

Existe una falta de ilusión de que el resto de los países que tienen industria propia lo hacen en un juego de libre mercado para competir entre ellos, cuando en realidad los países industrializados tienen medidas proteccionistas en sus economías.

El problema de base es la falta de incentivos para la producción. No hay valor agregado a las extracciones. La industrialización no está en el plan económico del Gobierno, o por lo menos no parece estarlo.

Para los industriales, “la matriz productiva tiene que ser unificando todo el potencial de la Argentina. El campo, la industria textil, la industria plástica, automotriz, electrónica, turba, pesca, madera, petróleo, gas. Todo el potencial que tenemos. Hay que armar una gran matriz productiva. Que todo eso traccione la economía interna, independientemente de los acuerdos internacionales que vos tengas de intercambio comercial”.

Recuerdan que “hace diez años que los países emergentes o desarrollados cierran su economía. No hay libertad en el mercado porque no podés competir con China. No podés competir con Asia”.

“Andá México, andá a Brasil. Y es lógico de que, tampoco podemos ir al otro extremo de ‘cerramos todo y fabricamos todo’. No no. Tiene que existir una competencia” aclaran. “Hoy con esta apertura de exportación, las grandes cadenas de supermercados no están comprando lo que tienen que comprar Nacional, se lo traen todo importado. Hay cadenas que, por ejemplo, venden mil y 300 te los importan directo. Todas esas cosas que afectan a la industria nacional. A la economía de cada región”.

Ante la consulta sobre cómo se analizan las medidas que se imple-

mentaron en este período la respuesta fue concreta: “¿Cómo lo vemos? Una falta de respeto, un grado de improvisación vergonzoso”.

“Se jactaron de fomentar la inversión de los empresarios. Yo fui uno de los empresarios que invirtió -recuerda el titular de una fábrica riograndense-. Hoy la verdad, esa plata que puse tendría que haberla puesto en bonos o Lebac y hoy estaría tranquilo en mi casa mirando Netflix sin ningún problema”.

Cuestionan las tasas de plazo fijo que hoy “están en el 42%” y que hoy “no existe país con esas tasas, no hay manera de invertir con eso. Yo saco cuentas y hoy en vez de invertir 1 millón de dólares en la industria, no. Lo pesifico y lo pongo en Lebac, en plazo fijo. Ni amerita”.

Opinan que se han desvirtuado las variables de la macro y de la microeconomía. “Esto hay que aguantarlo ¿cuánto? No tengo la más pálida idea, ellos dicen que son meses duros, pero no dicen cuánto, porque en el mejor de los casos son 6 meses”.

Acuerdo por la sustentabilidad

Para los industriales que acompañan a las grandes compañías instaladas en la provincia, se complejiza el panorama. “Cuando se firma el pacto de no despidos, vos tenías un consumo del mercado equis. Hoy voy y firmo el pacto de no despidos. Pero yo tengo 100 empleados con un nicho de mercado que tengo captado de 35.000 aires acondicionados más 50.000 televisores. Está perfecto, entonces vos sabes que mantenés tu estructura”.

El problema es que no existe un consumo planchado, sino que además el consumo va a la baja. “Ahora, cuando se te desploma toda la cadena de pagos de tus clientes, vos lo trasladas a tus proveedores. Así empezó. Después recesión, porque la cadena de pago se corta, te empiezan a bajar los volúmenes de producción, o sea que vos para fabricar esos vo-

lúmenes tenías 100 personas, bueno voy a tener que achicar 30. Y así empezas a ajustar, al punto de llegar a congelar prácticamente la economía regional”.

“¿Cómo hago para mantener la misma gente vendiendo la mitad? Es una cuenta básica. Yo para fabricar 80 mil producto necesito 100 personas pero ¿para qué voy a fabricar 80 mil producto si estoy vendiendo 30 mil? ¿qué hago con todo lo que me sobra?” cuestiona otro de los consultados por este medio.

Revisiones necesarias

Los costos aduaneros y logísticos son enemigos de la competitividad. Así lo consideran los industriales también. “vos sacas todo por Tierra, muy poco se saca por mar. El puerto de Ushuaia no es industrial, tenemos muchísimas demoras”.

Un ejemplo de esto lo relata otro de los industriales: “en la estructura de costos que yo tengo por ejemplo, un aire acondicionado el 50% es el costo del kit. Estamos hablando del precio al que vendo a las cadenas de retail. Tengo un 25% de costo de mano de obra que de ese 25 un 7 u 8% es carga tributaria. Una exageración. Si sacas el proporcional de toda tu estructura termina siendo el 43% la carga tributaria”.

Además de esto, “tenés un 25% de logística, para que tengas relación, tanto Brasil como México la incidencia de la logística en la estructura de costos no supera el 9%, y ya es carísimo. Es una exageración. Es extremadamente caro y se dan en urgencias aéreas. Ellos tienen un promedio de costos de logística que ronda entre el 3 y el 5%, nosotros tenemos el 25”.

La mata de la reconversión industrial se ve difusa en medio de una serie de medidas contraproducentes para el sector. Pareciera no haber intención de mantener una economía basada en la industria local y para muchos está más que blanqueado.

MUNICIPALES

LANZARON "INGENIA", UN PROYECTO DESTINADO A JÓVENES INNOVADORES DE RÍO GRANDE

RÍO GRANDE. Entre sus objetivos, la iniciativa busca brindar herramientas y alternativas académicas, ofreciendo información detallada sobre Educación superior, formación en oficios y herramientas para emprendedores, así como también visibilizar las actividades que el Municipio brinda a este sector en particular. Por otro lado, busca configurarse en un espacio de encuentro y de intercambio de experiencias que aliente a los jóvenes a desarrollar sus ideas de cara al futuro.

La presentación estuvo acompañada por la secretaria de Producción y Ambiente, Sonia Castiglione y su par de Promoción Social, Analía Cubino, al igual que el coordinador de Juventud, Adrián Barrientos.

Nicolás Bezek, coordinador del EDLT, comentó al respecto que "es una nueva apuesta que apunta a un segmento en el que, justamente, va a descansar el futuro cercano y lejano de nuestra ciudad".

"Ingenia es un evento en el que vamos a integrar tanto el sector innovador joven de la ciudad, así como todo lo que son las ofertas municipales; desde lo deportivo, pasando por lo cultural, artístico y educativo, como también las ofertas académicas de grado" agregó Bezek.



"Sabemos que estamos en una época del año en la que muchos chicos están terminando el secundario, o algunos ya han terminado hace un tiempo, y empiezan a elegir sus carreras universitarias o terciarias, así que la idea es darles un espacio para que puedan contar qué es lo que están haciendo y hacia dónde apuntan", concluyó.

Por su parte, la directora de Desarrollo Local, Constanza Renzone, focalizó en la dinámica cambiante de la matriz productiva local, la necesidad de ampliarla, y sostuvo que "si uno está pensando en términos de mediano y largo plazo hay que trabajar con las nuevas generaciones, si no, no existe sustentabilidad en un pro-

yecto".

"Por eso es que tratamos de generar, dentro de este espacio que es Ingenia, distintas herramientas con las que ellos pueden contar para poder llevar adelante una idea o un prototipo de un producto o un servicio, cualquier cuestión que se les esté cruzando y que crean que lo pueden desarrollar" agregó la funcionaria.

"La idea es participar desde la Dirección de Juventud con el trabajo y el contacto que hacemos continuamente con los jóvenes de toda la ciudad. Eso hace a una invitación abierta para todos ellos y, también, a través de las escuchas y las ideas que tienen los jóvenes, las pusimos en la mesa junto a otras direcciones y logramos este tra-

bajo que es Ingenia", añadió Mariana Vallaro, coordinador del Skate Park.

"Lo importante es escuchar cuáles son las necesidades –continuó Vallaro – y, a partir de ahí, generar herramientas o acciones para dar una devolución a ese trabajo y a las necesidades que tienen desde el sector".

Por último, la licenciada Érica Barría, miembro del equipo de la Casa de Jóvenes, indicó que "desde este espacio acompañamos los proyectos de cada uno de los y las jóvenes, en esta propuesta integral que tiene que ver con Ingenia, en este caso en lo que es la oferta académica dentro de Tierra del Fuego, apostando al estudio acá en la provincia, pero también a lo que es la formación y las elecciones que cada uno tenga en relación a ese proyecto".

"Si bien todos trabajamos con jóvenes, Ingenia es un lugar de encuentro donde cada uno puede aportar desde su lugar algo interesante y que, además, sabemos que es algo que venimos haciendo a diario, pero se puede consolidar en estos dos días, así que estamos muy contentos de poder trabajar en conjunto" concluyó Barría.

Ingenia se realizará los días 28 y 29 de septiembre en el Polideportivo Carlos Margalot.

ingenia
Inspirate y generá nuevas ideas



Viernes
28 de septiembre
16 a 21 Hs

Sábado
29 de septiembre
11 a 21 Hs

 MunicipioRG

 ingenia.mrg@gmail.com

 ingenia.mrg

 Polideportivo C. Margalot
Pref. Naval 670



MUNICIPIO DE
RÍO GRANDE

Río
Grande

POLÍTICA

BERTONE: "PLANTEAMOS SEGUIR TRABAJANDO EN CONJUNTO, AUNAR ESFUERZOS Y CUIDAR EL EMPLEO"

La gobernadora Rosana Bertone evaluó como "muy importante" el encuentro mantenido el martes último en Buenos Aires, junto a mandatarios provinciales y dirigentes del PJ, oportunidad en la que analizaron el escenario económico y político nacional. "Tenemos que seguir trabajando para que esta situación de crisis no afecte aún más a nuestros trabajadores", dijo.

RÍO GRANDE. En declaraciones a Capicua (FM del Sur), la gobernadora Rosana Bertone evaluó como "muy importante" la reunión de la que participó ayer -en Buenos Aires- junto a mandatarios y dirigentes del PJ, asegurando que se analizó "la situación por la que atraviesa la Argentina que, según palabras propias del presidente de la Nación, es una situación de crisis".

"Fue una reunión muy importante donde participó la CGT, ocho gobernadores y dos vicegobernadores de las distintas provincias, y en la que planteamos seguir trabajando en conjunto, aunar esfuerzos y cuidar el empleo", resumió.

Bertone sostuvo que "es un momento muy difícil para el país", aunque manifestó que "estamos convencidos que tenemos que seguir trabajando para que esta situación de crisis no afecte aún más a nuestros trabajadores".

"Para la próxima semana habrá otra nueva reunión para aportar ideas; soluciones que tengamos y



nuestros ministros de Economía se han reunido", adelantó la mandataria fueguina, señalando que se trató de "una reunión de espíritu pacificador".

Y remarcó: "La Argentina no necesita más convulsiones de las que ya tenemos, es un momento muy

difícil".

Asimismo, la Gobernadora dijo que junto al resto de las provincias "estamos esperando también el envío del presupuesto por parte del Poder Ejecutivo Nacional", lo que permitirá "que podamos trabajar en el presupuesto provincial".

"Al no haber sido enviado el presupuesto nacional a la Cámara de Diputados se nos dificulta mucho, en nuestra provincia, poder trabajar el presupuesto provincial porque hay variables que no conocemos, como cuál es el valor que se prevé de inflación; cuál va a ser el crecimiento, los ingresos y egresos a nivel nacional", detalló.

Bertone dijo además que "cada vez más mandatarios se suman" a los encuentros que se llevan adelante en Buenos Aires, remarcando que "la preocupación es para todas provincias por igual", y que a partir de las medidas económicas adoptadas a nivel nacional "hay provincias que se ven más afectadas que otras".

"Cada provincia tiene una afectación distinta, pero lo que queremos en este espíritu conciliador es poder aportar todos en el conjunto y cada vez vienen más gobernadores y los ministros de Economía buscan fórmulas de consenso para poder presentar a la sociedad argentina", cerró.

LOTEO COSTA Norte 2



Terrenos desde 240m²
con la mejor orientación

Excelente ubicación, vista al mar
y fácil acceso por ruta 3

Servicios de luz, gas,
agua y cloacas colocados

Líneas de financiación

INMOBILIARIA
Tierra del Fuego

Espora 699 - (9420) Río Grande - Tierra del Fuego - Tel. (02964) 432562 / 422635 - E-mail: info@itdf.com.ar

POLÍTICA

DOCENTES UNIVERSITARIOS REPUDIARON A ROMA POR SUS DICHS SOBRE LA UNTDF

A través de un comunicado, la Asociación de Docentes Universitarios Fuegoquinos (ADUF) expresó su "enérgico repudio" a las declaraciones del diputado Gastón Roma sobre el sistema universitario argentino en general y la Universidad Nacional de Tierra del Fuego (UNTDF) en particular. "Sus afirmaciones carecen de sustento y son acusaciones falsas", afirmaron.

RÍO GRANDE. Desde la Asociación de Docentes Universitarios Fuegoquinos (ADUF) expresaron su "más enérgico repudio" a las declaraciones del diputado Gastón Roma sobre el sistema universitario argentino en general y la Universidad Nacional de Tierra del Fuego (UNTDF) en particular.

En ese sentido, señalaron que las declaraciones de Roma "atentan contra el derecho de los fuegoquinos a la educación universitaria y, en consecuencia, contra las posibilidades de vivir y estudiar en Tierra del Fuego", asegurando además que "de ningún modo puede despreciar y subestimar de la manera en que lo hizo a las millones de personas que estudiamos en la universidad pública".

"Preferiríamos pensar que las declaraciones del Diputado se asientan en un profundo desconocimiento acerca de la historia de las universidades en nuestro país y Latinoamérica, aun cuando siendo imposible escindirlo

de su espacio político entendemos que se trata de un posicionamiento que evidencia la intención de este gobierno nacional de profundizar aún más el recorte a la educación pública y gratuita", sostiene el comunicado.

Asimismo, desde la entidad que nuclea a los docentes universitarios de la provincia remarcaron que "miles de jóvenes acceden hoy a la Universidad gracias a que esas casas de estudios están en sus ciudades", considerando que el diputado Roma "debería saberlo siendo que vive en Tierra del Fuego hace años".

"Desde ADUF le exigimos que se retracte de sus dichos y que, como representante fuegoquino, escuche a los sectores que defendemos la Universidad Pública y Gratuita", exige el comunicado.

Y remarcan: "Somos militantes de esta causa porque nos permite pensar en un futuro para Tierra del Fuego y para nuestro país".



"Somos militantes de esta causa porque sin Universidad no hay futuro", cierra el comunicado.

"Aguantadero político"

Días atrás, el diputado Gastón Roma (Cambiamos) había señalado que las autoridades de la Universidad de Tierra del Fuego (UNTDF) mantenían "un aguantadero político", cuestionando los salarios y gastos de la

Casa de Estudios.

Para el diputado fuegoquino "lo que la UNTDF necesita es una buena administración", señalando que "recibe de la Nación más de 350 millones de pesos, lo que significa 140 mil pesos por cada alumno".

"Hay que tener en cuenta que la Universidad de Buenos Aires, recibe más o menos 56 mil pesos anuales por cada alumno, es decir, un 60% menos que la UNTDF", sostuvo.

[/ToyotaArgentina | toyota.com.ar](#)

NUEVO ETIOS

CON CONTROL DE ESTABILIDAD Y DISEÑO RENOVADO.

- ✓ Control de tracción TRC
- ✓ Control de estabilidad EPS

CON TU ETIOS
LA RESPUESTA ES SÍ A TODO.

ETIOS
DE PRIMER TOYOTA

CELENTANO MOTORS S.A.
CONCESIONARIO OFICIAL EN TIERRA DEL FUEGO
www.celentanomotors.com.ar

CONCESIONARIO RIO GRANDE
Av. Isla Malvinas 2747
(9429) Río Grande, TDF
Tel. (02969) 431991 / 424916

CONCESIONARIO UZUMBAS
Héroes de Malvinas 4360
(9410) Uzuambas, TDF
Tel. (02901) 421564 / 424091

FINANCIACIÓN
TOYOTA
Campaña Préstamos

ENTREGA
INMEDIATA
BONIFICACIONES
PAGO CONTADO

*No incluye IVA ni otros impuestos. Basado en realidad.

CONCEJO DELIBERANTE

OTRO ÁSPERO DEBATE ENTRE CONCEJALES POR LOS PROYECTOS SOBRE ANTIDOPING

Los concejales de Río Grande continuaron ayer el análisis de las propuestas para establecer como requisito obligatorio, a todos los funcionarios públicos, no estar sujeto a adicciones o consumo de sustancias prohibidas. Los reproches y las críticas entre los ediles dominaron el encuentro para el que fueron convocados representantes de otros organismos municipales.

RÍO GRANDE. La participación de representantes de otros organismos municipales para debatir dos propuestas referidas a la adicción en funcionarios públicos pasó a un segundo plano en el marco de un fuerte debate que se volvió a dar entre el Concejal Paulino Rossi y las concejales Verónica González y María Eugenia Duré, en tanto que Mora y Colazo buscaron darle mayor protagonismo a los invitados.

El encuentro contó con la presencia del secretario de Salud y la Directora de Prevención y Asistencia Psicossocial en adicciones del Municipio, Licenciada Ana Andrade. Los vocales del Tribunal de Cuentas Municipal; integrantes del Juzgado de Faltas y representantes de la Asociación Raíces de Fuego.

Sin embargo la introducción de las Concejales Verónica González y María Eugenia Duré para explicar la génesis de las propuestas y las diferencias, plasmadas en la suspendida VI sesión ordinaria, se consumió la primera hora de la reunión.

Después el concejal Paulino Rossi también respondió a los reproches por lo que las Concejales Laura Colazo y Miriam Mora debieron intervenir para procurar darle protagonismo a los invitados al encuentro dado que se los había citado para conocer su opinión sobre el tema.

Posteriormente, a modo de conclusión la concejal María Eugenia Duré destacó el hecho de "haber podido reunir una mesa interdisciplinaria" ya que "no se llevó a cabo en las diferentes convocatorias para analizar el proyecto del concejal Rossi" a pesar

de que "era fundamental contar con la opinión de las áreas de salud; prevención y consumo problemático".

Además se buscaba "saber con qué equipamiento cuenta el Municipio de Río Grande para llevar adelante el proyecto", sin embargo "nos informaron que por el momento el laboratorio no cuenta con la aparatología y una certificación por parte del INTI salud" por lo que "mañana tendremos una nueva reunión con las autoridades del laboratorio del Fin del Mundo que sí tendría las condiciones apropiadas y es al que hace referencia la Ley provincial a la que nosotros queremos adherir".

Además mencionó la necesidad de tomar en cuenta "la Ley nacional de Salud Mental para que tenga un acompañamiento integral por parte del Estado a quien se encontrara con un doping positivo". Y en el mismo sentido insistió sobre la necesidad de "adherir a la Ley provincial para que todos estemos regulados por la misma norma".

El concejal Von der Thusen, en tanto, señaló que en la reunión "coincidimos en casi todo" en cuanto al proyecto de Interbloque "excepto los concejales Rossi y Nogar que no acompañaron esta propuesta", a pesar de que "había algunos artículos de que sí estaba claro de que había que modificar y darle otra impronta".

Sobre la discusión en torno a revelar o no la identidad del funcionario que tiene adicciones y sea apartado de su cargo opinó que "no estaría muy de acuerdo con esto de publicar o exponer a una persona que tenga problemas de adicción".

El concejal Paulino Rossi, a su tur-



no prefirió ver "el lado positivo" destacando la importancia de "poner este tema en agenda y darle celeridad" dado que "lo venimos trabajando desde hace seis meses en las Comisiones".

Y opinó que el proyecto presentado por Interbloque "no tiene diferencias sustanciales" con el que promovió oportunamente sin embargo remarcó que el proyecto que lleva su firma y la del concejal Nogar "busca darle más garantías al vecino de que el funcionario no consume drogas" en tanto que en el proyecto presentado la semana pasada "hay un grupo de concejales que están muy preocupados por darle garantía a los funcionarios, para que la información sea secreta, para darle 48 horas para hacerse el análisis y otras cuestiones".

Con relación a revelar la identidad o no de los funcionarios que podrían tener una adicción Rossi se preguntó "¿Cómo pretenden preservar la identidad de un funcionario o un concejal que debe ser separado del cargo porque consume sustancias prohibidas? "Nosotros estamos a favor de la difusión que tiene que ser de carácter público como le pasa a un jugador de fútbol y acá en cambio estamos hablando

de ética y moral y de capacidad para ejercer el cargo".

Finalmente, la concejal Miriam Mora, agradeció a "todas las instituciones y representantes que vinieron" y en tal sentido indicó que desde su bloque "invitamos a la Asociación Raíces de Fuego que viene trabajando y se ha formado luego de los dos seminarios que dimos sobre cannabis medicinal" en tal sentido opinó la conveniencia de esperar o mencionar la necesidad de "la adhesión de la provincia a la Ley Nacional de cannabis Medicinal".

Sobre la posibilidad de difundir o no la identidad del funcionario que tenga adicciones Mora opinó que "primero que nada debemos tener en claro que una adicción no es un delito, es una enfermedad y se trata de una persona que necesita ayuda, contención, y tratamiento para salir de esa situación", por lo que "es necesario respetar la Ley de Salud mental y que no se exponga a la persona y creo que hay que preservar la vida privada de las personas, la exposición no sería buena y hay que tener en cuenta que también esa persona tiene familiares y amigos y la sociedad muchas veces es discriminatoria".



IMCOFUE
METRO²

USHUAIA
TOLHUIN
RÍO GRANDE

f /imcofue

www.imcofue.com.ar

LAS MEJORES PROMOCIONES CON TARJETAS DE CRÉDITO DE LA ISLA !!!

BBVA Francés

6 cuotas S/ INTERÉS Todos los días CFT: 0%

HSBC

6 cuotas S/ INTERÉS Todos los días CFT: 0%



3 cuotas S/ INTERÉS Todos los días
10 y 15 cuotas S/ INTERÉS de Lun a Miér. CFT: 0%



12 cuotas fijas de Jueves a Sábados (Consultar financiación en sucursales)



Plan 12, 24, 50 cuotas fijas Todos los días (Consultar financiación en sucursales)



USHUAIA

POR EL RECORTE DE SUBSIDIOS, EL BOLETO DE COLECTIVO PODRÍA AUMENTAR A 50 PESOS

Actualmente el boleto del transporte público de pasajeros cuesta 11 pesos en Ushuaia, pero advirtieron que en caso de eliminarse la totalidad del subsidio el costo podría superar los 50 pesos. "Si el Estado nacional no absorbe ese gasto, el boleto del colectivo en Ushuaia se tendría que cobrar 53 pesos", señalaron desde la Municipalidad.

USHUAIA. Ante los anuncios nacionales sobre el recorte de los montos de los subsidios al combustible del transporte público podría registrarse un aumento importante del boleto de colectivo. Actualmente el boleto cuesta 11 pesos pero de quitarse la totalidad del subsidio podría superar los 50 pesos.

El secretario de Gobierno de la Municipalidad de Ushuaia, Omar Becerra, manifestó su inquietud sobre el impacto en la sociedad de las políticas de ajuste que lleva adelante el Gobierno de Mauricio Macri, y advirtió que la "decisión política" de recortar el subsidio a los combustibles por parte de Nación implicaría un sensible aumento del valor del boleto de colectivo. Ante ello afirmó "el Municipio está evaluando con mucha responsabilidad cómo tratar de incrementar lo menos posible".

Becerra sostuvo que "estamos pasando un momento difícil", y dijo

que "si uno compara los datos y las políticas macroeconómicas que está aplicando el Gobierno nacional con la de 2001, vemos que son mucho más fuertes las decisiones que está llevando este gobierno", lo cual "genera una enorme preocupación por todo lo que se puede llegar a venir".

Como ejemplo mencionó que "ya tomaron la decisión política de recortar los montos de los subsidios al combustible para el transporte público, y si el Estado nacional no absorbe ese gasto, el boleto del colectivo en Ushuaia se tendría que cobrar 53 pesos; no es para alarmar, es la realidad".

Y agregó "está hecho el anuncio, pero todavía no tenemos el decreto firmado para saber exactamente de cuánto sería el recorte, el último mes el subsidio fue de 2 millones 200 mil pesos, varía según el corte de boleto, por el total de las unidades en la calle". En cuanto al subsidio municipal "queda-

ría igual, en 90 mil pesos por unidad" detalló Becerra.

"Ese subsidio nacional es un beneficio para los usuarios del servicio, y si se lo quita y se tiene que llevar a ese valor el boleto, el impacto sería tremendo", lamentó.

En ese contexto, "estamos analizando con el área económica del Municipio cómo podemos encontrar una salida y que este recorte no se tenga que trasladar a los usuarios", explicó y agregó que "ya sufrimos recortes con respecto a la cantidad de litros de gasoil que venían subsidiados desde Nación y eso lo está absorbiendo Ushuaia Integral Sociedad del Estado, que tiene a su cargo la prestación del servicio".

Paralelamente, "el Municipio está evaluando con mucha responsabilidad cómo tratar de incrementar lo menos posible el valor del boleto", amplió.

Becerra recordó que "en la última discusión en el Concejo Deliberante se autorizó llevar el boleto a 11 pesos cuando el Municipio había solicitado 14, y en ese momento todavía no habían llegado los tres colectivos que faltaban. Ahora llegaron y además se ampliaron los recorridos, lo que también deberá ser evaluado".

Por otra parte, observó que "las medidas que está tomando el Gobierno no se condicen en nada con lo que pregonaron en su momento en su propia campaña", y al respecto consideró que "hay una estafa a la voluntad de esa gran parte de la sociedad que confió en ese posible cambio, y lo único que cambió es que hubo un retroceso y se perjudicó a la clase trabajadora y a la clase media".

El secretario de Gobierno afirmó que "con las políticas de ajuste no se sale adelante; deterioro del salario, aumento de impuestos y devaluación hacen que la gente ni siquiera pueda alimentarse, que pierda el trabajo, que no haya consumo y que los comercios no vendan".

"A un trabajador se le hace imposible solventar alquiler, gas, luz, los gastos en alimentos; los salarios no dan para poder afrontar este ajuste", enfatizó.

Por último, Becerra sostuvo que "en algún momento el Gobierno nacional va a tener que entender que, más allá de la búsqueda del equilibrio fiscal, no puede cargar contra el pueblo. Este plan de ajuste y este acuerdo con el FMI tienen consecuencias nefastas para la gente, esto ya lo pasamos".



MUNICIPALES

LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR CARGO DE JUEZ DE FALTAS

BUENOS AIRES. El intendente Walter Vuoto firmó el decreto por el que da inicio al procedimiento de llamado a concurso para cubrir el cargo de Juez administrativo de Faltas de la Ciudad. Por primera vez en la historia, desde el año 2002 en que se sancionó la Carta Orgánica Municipal, se cubrirá el cargo mediante el proceso que establece la misma norma fundamental.

A partir de la firma del decreto, deberá determinarse quiénes integren el jurado en el marco del concurso público de antecedentes y oposición al que deben someterse quienes aspiren a ocupar el cargo,

tal como indica el Título Tercero de la Carta Orgánica.

El concurso público deberá ser evaluado por representantes del Concejo Deliberante, del Juzgado Correccional y del propio Ejecutivo Municipal.

A partir de este jueves 6 de septiembre, el máximo cargo en el Juzgado Municipal de Faltas será transitoriamente ocupado por la Dra. Silvana Oyarzún, de amplio conocimiento en esa materia ya que ingresó como Prosecretaria, después se desempeñó como Secretaria y, posteriormente, durante el año 2012 y hasta septiembre de 2013 como Jueza.



INTERÉS GENERAL

16 ESTUDIANTES SERÁN "CONCEJALES POR UN DÍA"

El promotor de la propuesta y presidente del Concejo Deliberante, Alejandro Nogar, expresó "estar muy contento" por la respuesta de los estudiantes y recordó que "el año pasado recibimos a 8 estudiantes que hicieron de concejales y secretario Legislativo y este año contamos con 16 estudiantes y seguramente haremos dos sesiones".

RÍO GRANDE. Este miércoles, en el Concejo Deliberante, se llevó a cabo la presentación de los estudiantes secundarios que participarán de la experiencia denominada "Concejales por un Día". La propuesta está relacionada con una Ordenanza promovida por el titular del Concejo Deliberante Alejandro Nogar que se desarrolló, por primera vez, el año pasado y tiene continuidad en esta segunda parte del 2018.

La presentación se efectuó en la Sala de Comisiones con la presencia de los estudiantes y los Concejales que explicaron, a los jóvenes, los alcances de la propuesta y la metodología de trabajo que se llevará adelante a los efectos de que durante dos meses se elaboren los proyectos y luego los estudiantes puedan celebrar una Sesión para darle tratamiento, simbólico, a los mismos.

El promotor de la propuesta y presidente del Concejo Deliberante, Alejandro Nogar, expresó "estar muy contento" por la respuesta de los estudiantes y recordó que "el año pasado recibimos a 8 estudiantes que hicieron de Concejales y Secretario Legislativo y este año contamos con 16 estudiantes y seguramente haremos dos sesiones".

Por lo cual remarcó "la participación de los jóvenes en la política porque es un incentivo que nosotros queremos generar con esta Ordenanza y queremos que se involucren en el día a día de la ciudad".

Por lo cual "les damos la bienvenida y ahora ellos definen con que Concejal van a trabajar y las comisiones que van a integrar que van a ser todos los días martes en el Concejo Deliberante", además destacó que a diferencia del año pasado "que participaron seis instituciones, este año contamos con nueve" aunque aclaró que "hemos dejado notas en todas las instituciones educativas de Río Grande pero sabemos que en algunos casos no se la transmitieron a los estudiantes y seguramente vamos a analizar para el año que viene ver de qué se informe a todos los estudiantes".

Nogar explicó además que la idea "es que trabajen hasta el mes de noviembre y ahí hacer la reunión de Labor Parlamentaria y las Sesiones para que puedan participar los 16 estudiantes" además destacó que la propuesta "tuvo mucha repercusión en los Centros de Estudiantes y eso es muy bueno para nosotros de que participen y debatan las diferentes propuestas dado que ellos son el futuro



de la ciudad". Los estudiantes que participan pertenecen a los últimos años

de las escuelas secundarias "y los siete concejales estaremos a disposición

para ayudarlos y que disfruten de esta experiencia", concluyó Nogar.

USHUAIA

ESTE VIERNES Y SÁBADO SE VIVIRÁ LA POPULAR FIESTA DE LAS COLECTIVIDADES

USHUAIA. El próximo viernes y sábado, a partir de las 19 horas, se realizará en el microestadio "Cochocho Vargas" la Fiesta de las Colectividades extranjeras residentes en Ushuaia.

Previamente se presentarán los ballets en la Sala Niní Marshall y se abrirá la muestra Muñecas de todo el Mundo.

La Municipalidad invita a vecinos y vecinas a participar de la diversidad de culturas que se presentarán, con las distintas expresiones de música, baile, comidas y trajes típicos y que organizó la Asociación de Colectividades Extranjeras de Ushuaia, ACEDU, con el acompañamiento de la Ciudad.

"Se trata de una fiesta muy valorada y muy esperada por nuestros vecinos, por las familias, que se disfruta plenamente y que cada año está mejor. Por eso queremos invitarlos a concurrir este viernes y este sábado al Cochocho Vargas", dijo David Ferreyra, Secretario de Educación y Cultura del Municipio.

"También vamos a tener la posibilidad de disfrutar este jueves a las 21 horas, en la previa a la Fiesta de las Colectividades, de un espectáculo en la sala Niní Marshall de la Casa de la Cultura, donde se presentarán



los ballets de todas las colectividades extranjeras en Ushuaia y también un ballet croata que viaja especialmente desde Buenos Aires para presentarse en el Fin del Mundo, donde hay tantos descendientes de esa nacionalidad", dijo Ferreyra. El espectáculo tendrá un bono contribución para ACEDU que

asciende a 50 pesos por persona.

El mismo día, en la antigua Casa Beban, quedará inaugurada una muestra de Muñecas de todo el Mundo, con una muestra de muñecas de los distintos países que participan en la tradicional fiesta de las colectividades.



Distribuidores mayoristas

Sucursal Río Grande

Islas Malvinas 2777 - 02964-431480 - riogrande@celentanogroup.com.ar

Sucursal Ushuaia

Héroes de Malvinas 4879 - 02901-436943 - ushuaia@celentanogroup.com.ar

GREMIALES

“ES URGENTE DISCUTIR UNA RECOMPOSICIÓN SALARIAL”

La medida tuvo alto acatamiento. Se reclama la recomposición salarial y por el estado de los establecimientos escolares. No se descartan nuevas medidas de fuerza.

RÍO GRANDE. En la jornada de ayer el Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación Fueguina (SUTEF) llevó a cabo un paro activo, con piquetes en las puertas de las escuelas de esta ciudad y una caravana con concentración en el centro de la ciudad en Ushuaia.

El reclamo fue por la recomposición salarial y el estado de los edificios escolares entre otros puntos acuciantes para el sistema educativo provincial. Desde el gremio calificaron la medida de fuerza como muy importante por el alto acatamiento que tuvo en los distintos establecimientos y por la participación de docentes en las medidas realizadas.

Al respecto Verónica Andino secretaria General del SUTEF Río Grande indicó que el paro tenía un alto acatamiento en gran parte de las escuelas y manifestó que era un día “muy importante para la docencia, que no se resigna, que sigue luchando, y que lo demuestra con un paro contundente como el del día de hoy en toda la provincia. Con acciones en toda la provincia, como acá en Río Grande donde tenemos concentraciones en nueve puntos de la ciudad. La verdad es que la necesidad nos ha llevado a demostrar la voluntad de los compañeros, para que se refleje la realidad que tiene la educación”.

La dirigente gremial sostuvo que la medida sirve para denunciar “lo que soportamos a diario con la caí-

da de horas, con los despidos que hay en educación y ocurren todos los días prácticamente. También el estado de los edificios escolares y las acusaciones que tenemos que soportar de parte de los funcionarios, responsabilizándonos a nosotros por lo que pasa a raíz de la falta de inversión en la educación pública” al tiempo que remarcó que “es absolutamente necesario y urgente discutir una recomposición salarial en esta provincia, en el marco de una situación nacional generalizada de muchísima incertidumbre”.

Andino recordó que en otras provincias hubo aunque más no sea un mínimo aumento pero “nosotros acá no hemos tenido absolutamente nada, en todas las provincias del país, con más o menos dificultades, han obtenido un piso de incremento cercano al que se ha resuelto a nivel nacional. Que obviamente queda muy alejado de la realidad, pero acá no hemos obtenido absolutamente nada, nos ofrecieron un cero por ciento” y aclaró que esta situación se da “no sólo en este año, sino desde que comenzó esta gestión no hemos podido discutir en paritarias con el gobierno de (Rosana) Bertone y (Juan Carlos) Arcando”.

En pie de lucha

El alto acatamiento al paro y el número de docentes movilizados fue calificado por la Secretaria General de SUTEF como “un día importante



para la docencia y para los trabajadores en su conjunto” y mencionó que “muchas veces hemos sido una muestra de resistencia y el día de hoy va en ese mismo sentido. Es muy importante la comprensión y la compañía de los padres. Para cualquier trabajador docente es muy difícil saber que cada día que se pierde, es un día perdido de clases. Eso es muy cierto, pero los compañeros también tienen que llegar a su casa y darle de comer a sus hijos. Y sus hijos también van a las mismas escuelas públicas, que están atravesando la situación que sabemos está atravesando. Hay muchos padres que comprenden, que se han solidarizado y han expresado su acompañamiento y aliento en estos puntos que mantenemos en distintos sectores de la ciudad. Sabemos la responsabilidad que tiene el docente de hacer visible todo aquello que el gobierno pretende tapar, culpabilizando a los docentes”.

Al ser consultada sobre las medidas que se van a tomar si no hay res-

puesta del Gobierno ante el reclamo después del paro, Andino explicó que se va a definir con los docentes “pero lo que está claro es que hay definición de lucha” y que las medidas van surgiendo en cada momento “por ejemplo las compañeras de educación especial están organizando una jornada para el día sábado, para discutir en relación a la jubilación de esa rama y al riesgo cierto que corre la educación especial de desaparecer, a partir del Plan Maestro” y no descartó que “se van a suceder otro tipo de acciones sin duda, porque cuando uno se da cuenta del poder que tienen los trabajadores, y eso es lo que le decimos siempre los compañeros, tomamos conciencia que se puede reflejar en nosotros el estado real que tiene la educación pública. Necesitamos ese empujoncito quizás, y los docentes somos capaces de darlo. Vamos a seguir exigiendo, porque necesitamos una recomposición salarial urgente para los trabajadores de la educación y no vamos a parar hasta que se consiga”.

GOBIERNO

ANUNCIAN JORNADAS REGIONALES PATAGÓNICAS DE ADOLESCENCIAS

USHUAIA. El Ministerio de Salud anunció la realización de las “Jornadas Regionales Patagónicas de Adolescencias”, que tendrán lugar del 12 al 15 de septiembre en el gimnasio del Polivalente de Arte de esta ciudad.

Las jornadas fueron declaradas de interés por los Ministerios de Salud y de Educación, y están destinadas a personal de salud y educación, adolescentes, personas interesadas en la temática y público en general.

Se abordarán temas como ejercicio de Derechos y Autonomía de los Niños, Niñas y Adolescentes en nuestro Código Civil y Comercial; marco normativo para la atención en salud integral en la adolescencia, lineamiento para la instalación de Asesorías en Salud Integral en la escuela Secundaria, construcción identitaria desde las masculinidades, abordaje integral de la interrupción del embarazo en el marco normativo actual, buenas prácticas pedagógicas

en Educación Sexual Integral, entre otros.

Las ponencias estarán a cargo de prestigiosos profesionales como el Dr. Juan Carlos Escobar (Programa Nacional de Salud Integral en Adolescencia), la Prof. Mirta Marina (Programa Nacional de Educación Sexual Integral), la Dra. Gabriela Perrota (Dirección Nacional de Salud Sexual y Reproductiva), la Dra. Eugenia Díaz (Defensoría Pública Distrito Provincial Sur), la Lic. Débora Kantor (Ministerio de Educación CABA), el Dr. Daniel Rolón y la Dra. Carina Facchini (Sociedad Argentina de Pediatría), el Dr. Fabián Portnoy (Coordinación Salud Sexual, Sida e ITS - Ministerio de Salud CABA).

El evento es auspiciado por Unicef Argentina, la Federación Argentina de Medicina Familiar, la Sociedad Argentina de Salud Integral del Adolescente, la Legislatura de Tierra del Fuego A.I.A.S. y la Municipalidad de Ushuaia.



POLÍTICA

“VA A SER UN PRESUPUESTO DE CRISIS”, SOSTUVO PINO

El presidente del Concejo Deliberante de Ushuaia, Juan Carlos Pino, se refirió a las previsiones presupuestarias para el año que viene. Indicó que en el contexto de crisis que se vive a nivel nacional afectará las cuentas municipales y remarcó que si bien va a ser muy acotado, “va a estar orientado a la obra pública”.



USHUAIA. El presidente del Concejo Deliberante de Ushuaia, Juan Carlos Pino (PJ-FpV) anticipó que el presupuesto municipal 2019 va a ser “muy discutido” en el seno del Parlamento y consideró que “va a ser uno de los presupuestos más variables” teniendo en cuenta el contexto que se da a nivel nacional con recortes de fondos determinados por Nación que afectarán tanto a provincias como a municipios.

El referente justicialista indicó que si bien el presupuesto va a ser muy acotado, “estará orientado, más que nada, a la obra pública”.

Sobre la quita de los subsidios al transporte, el edil dijo que “es otra de las discusiones que se viene dando a nivel nacional en todas las provincias, a partir de todos los recortes que se realizan”. En este sentido advirtió que “de darse las bajas de las subvenciones se vería fuertemente impactado el presupuesto de la UISE (Ushuaia Integral Sociedad del Estado)”.

No obstante subrayó: “Vamos a pelear hasta el último peso que le corresponde a Tierra del Fuego”.

Respecto a la quita de subsidios del transporte, el edil indicó en declaraciones a FM Aire Libre que “es otra de las

discusiones que se viene dando a nivel nacional, a partir de todos los recortes que se realizan”, y agregó que “vamos a pelear hasta el último peso que le corresponde a Tierra del Fuego, estas medidas del gobierno nacional son desafortunadas”.

Por otra parte, el Concejal indicó cuales son los temas a tratar en la se-

sión especial que se realizará el jueves 6 de septiembre, “por un lado se tratarán temas vinculados al Barrio 11 de noviembre y la urbanización de esas familias” y por otro lado, “un pedido de los concejales de instruir al Intendente Walter Vuoto que convoque a concurso para el cargo de Juez Municipal de Faltas”.

SUPETAX

PEONES DE TAXIS DENUNCIARON PRESIONES

RÍO GRANDE - Desde el Sindicato de Peones de Taxis (SUPETAX) denunciaron “cobardes amenazas” que estarían sufriendo sus afiliados, que sería para que los trabajadores se incorporen como socios de una cooperativa cuando el reclamo es que se regularice como trabajadores “en blanco”.

En este sentido el gremio de los choferes de taxis distribuyó un comunicado donde manifiestan “su más enérgico repudio ante las cobardes amenazas que sufren nuestros compañeros día a día, por permisionarios del Servicio Público de Taxis, que por querer dejar unas monedas más en sus bolsillos, los presionan para que se hagan socios de la Cooperativa de Trabajo, Transportes y Servicios Río Grande Ltda, fomentada y bancada por la patronal; les decimos a nuestros compañeros que, eso es pan para hoy y hambre para mañana”.

Desde SUPeTax advirtieron que “hace más de 40 años, la L.C.T. 20.744 está en vigencia y no está siendo respetada, vienen pensando en su propio bienestar y no en el de sus trabajadores. A ellos, los patrones, no podemos disculparlos, pero si entenderlos, hacen su negocio, fomentan el fraude laboral, para defender sus propios intereses.

A los que no se los puede entender ni disculpar es a aquellos trabajadores que se prestan a este

juego, sabiendo que están traicionando a sus compañeros, que los están vendiendo a los intereses de la patronal”.

Los dirigentes del sindicato que reúne a los trabajadores del volante señalaron en el comunicado que “solo le pedimos a los compañeros peones de taxis que piensen el porqué del aval de los patrones, para fomentar el fraude laboral y ese ataque de algunos permisionarios, hacia éste Sindicato de Peones de Taxis, así como la total negativa de sentarse a dialogar. No será que saben que estamos trabajando y vamos a lograr que se apliquen las leyes actualmente en vigencia, en defensa de los derechos de los peones de taxis”.

En el texto, para concluir, se expresa que “El Sindicato de Peones de Taxis de Río Grande no auspicia una industria del juicio laboral, que beneficie a pocos. Nos sorprende y lamentamos que en pleno 2018 se procure continuar con la negativa de reconocer a nuestros compañeros, como trabajadores, en una ciudad donde nos conocemos todos, nos preguntamos cómo algunos permisionarios, pueden dar la cara al ver a nuestros hijos, compañeros y amigos de sus hijos, sin cobertura social, sin previsión de accidentes y todos los beneficios que por ley le corresponde, por el solo hecho de dejar en sus bolsillos unas monedas más”.

94.1 FM DEL SUR
USHUAIA
Lunes a viernes de 9 a 13
www.capicuatdf.com.ar

capicua tdf
@capicuatdf
Capicua TDF
2001643865

NUEVO CONCEPTO DE ALOJAMIENTO
EJECUTIVO Y TURÍSTICO EN RÍO GRANDE

Departamentos de 1 y 2 Dormitorios.

- Tarifa todo incluido.
- Cocina WiFi gratuita.
- Equipamiento de cocina.
- Regalo de cama y travesaños.
- Breakfast Continental.
- Servicio de limpieza diaria.
- Caja de seguridad.
- Artículos de baño gratis.

LINKS
apart hotel

Reserva en: reserva.linksaparthotel.com.ar - Tel: +54 964 3864 3865
 WhatsApp: +54 9 3864 60 7638 | [Links Apart Hotel](https://www.facebook.com/LinksApartHotel) - José Hernández 1113 - Río Grande

POLICIALES

CAMIONETA IMPACTÓ CONTRA UN AUTOMÓVIL VIOLENTAMENTE EN BELGRANO Y GOBERNADOR PAZ

En horas de la tarde se produjo un nuevo accidente en Río Grande. Ocurrió sobre el cruce de Belgrano y Gobernador Paz. Allí una camioneta impactó sobre la puerta del conductor a un automóvil, provocando daños de importancia. El conductor de este último debió ser hospitalizado.

RÍO GRANDE. Pasadas las 18.30 horas del miércoles, se produjo un violento accidente de tránsito en la ciudad de Río Grande.

El siniestro ocurrió sobre el cruce de la avenida Belgrano y calle Gobernador Paz, de la zona céntrica. Allí una camioneta Izuzu TFS69 de color gris, chapa patente COD 975, la cual se encontraba al mando de Marcelo Fernando García, circulaba a lo largo de la avenida en sentido hacia la zona del Parque Industrial, cuando al llegar al cruce antes mencionado, impactó sobre la puerta del conductor de un automóvil Ford Fiesta de color negro, dominio GPP 643, el que era conducido por Felipe Medardo Arias de 63 años.

Tras producirse el siniestro, rápidamente personal policial y de bomberos voluntarios se hicieron presentes en el lugar, quienes brindaron asistencia a los ocupantes de ambos rodados.

Allí se constató que el conductor

del automóvil presentaba diversas dolencias, por lo que debió ser inmovilizado y posteriormente, trasladado a bordo de una ambulancia hacia el Hospital Regional Río Grande.

Por otro lado, personal de la División de Policía Científica se hizo presente en el lugar, quienes procedieron a realzar el corte parcial de las calles a fin de llevar adelante las pericias accidentológicas de rigor.

Debido a la violencia del siniestro, el automóvil finalizó con daños de importancia sobre el lateral izquierdo, en tanto que la camioneta presentaba un importante hundimiento sobre el frente de la misma.

Finalmente, personal policial apostado en el lugar, informó que se solicitó la presencia de agentes de Tránsito Municipal debido a que la camioneta circulaba con el comprobante del seguro obligatorio vencido, por lo que se procedió a labrar las actas de infracción correspondientes.



USHUAIA Y PANAMÁ

CONDUCTOR ALCOHOLIZADO PROTAGONIZÓ CHOQUE EN EL MUTUAL

Una camioneta colisionó contra un taxi frente a la plaza de "Los Animales" del barrio Mutual. El conductor de la misma presentaba un alto grado de alcohol en sangre, por lo que personal municipal procedió al secuestro de la camioneta. Afortunadamente no hubo que lamentar personas heridas.



RÍO GRANDE. En horas de la tarde y en lo que fue una jornada con numerosos accidentes de tránsito, personal policial, bomberos voluntarios y de Tránsito Municipal debieron trasladarse hacia la zona del barrio Mutual, donde se informó de un nuevo siniestro.

El hecho se registró alrededor de las 17.30 horas sobre el cruce de las calles Ushuaia y Panamá, frente a la plaza de "Los Animales".

Allí una camioneta Volkswagen Saveiro de color azul, chapa patente AA 816 ZP, la cual se encontraba al mando de un joven de unos 21 años, circulaba por calle Panamá, cuando al llegar al cruce con Ushuaia, im-

pacó sobre el guardabarros delantero derecho que un automóvil Chevrolet Corsa Classic de color blanco, dominio IBY 759. Cabe destacar que este último se encontraba afectado al servicio de transporte de pasajeros de taxis de la ciudad, móvil 79 de la parada 06.

Si bien no hubo que lamentar personas heridas, ambos rodados finalizaron con daños de importancia sobre sus carrocerías.

Por otro lado, personal de Tránsito Municipal efectuó el test de alcoholemia a los dos conductores, arrojando positivo sobre el conductor de la camioneta, arrojando 0.97 de

graduación alcohólica en sangre, por lo que se procedió a labrar el acta de infracción correspondiente, al tiempo que se llevó adelante el resguardo e incautación del vehículo por parte de

una grúa municipal.

La circulación de las calles permaneció interrumpido hasta tanto se labraron las actas correspondientes y se procedió al traslado de los rodados.


Cambiamos

YA SON LEY NUESTROS PROYECTOS



LEY 1130
VIOLENCIA INTRAFAMILIAR
+ PREVENCIÓN
+ PROTECCIÓN
+ INVERSIÓN



LEY 1162
TRASTORNOS ESPECTRO AUTISTA
+ INCLUSIÓN
+ IGUALDAD



LEY 1165
TRABAJADORES SOCIALES
+ JERARQUIZACIÓN
+ PROFESIONALES
+ DEFENSA Y REIVINDICACIÓN DDHH

BLOQUE DE LEGISLADORES

OSCAR RUBINOS
LILIANA MARTÍNEZ ALLENDE
PABLO BLANCO

Somos Cambiamos

PERITO MORENO AL 900

MUJER ATROPELLADA AL INTENTAR CRUZAR LA CALLE

Un automóvil protagonizó un violento siniestro vial en horas de la noche del miércoles. Ocurrió sobre calle Perito Moreno al 900. Allí una mujer intentó cruzar la calle a mitad de cuadra, siendo atropellada por el vehículo. La víctima debió ser hospitalizada.

RIO GRANDE. Al caer la noche del miércoles, personal policial y de bomberos se trasladaron hacia la zona de calle Perito Moreno al 900, a metros de calle 25 de Mayo.

Allí un automóvil Volkswagen Gol de color gris, chapa patente LFM 742, el cual circulaba en dirección hacia la Ruta 3, protagonizó un siniestro vial.

A mitad de cuadra, la conductora no se percató la presencia de una mujer mayor de edad que se encontraba intentando cruzar la calle, y al no poder frenar a tiempo, terminó atropellándola.

La víctima debió ser asistida por el

personal bomberil debido a que presentaba diversas dolencias sobre sus piernas. Ante esta situación, se procedió a su inmovilización y posterior traslado hacia el Hospital Regional Río Grande a bordo de una ambulancia.

Personal de la División de Policía Científica procedió a realizar el corte parcial de Perito Moreno a fin de llevar adelante las pericias accidentológicas de rigor.

Al cierre de la presente edición, aún no se informó desde el nosocomio el estado de salud de la mujer atropellada.



PUENTE GENERAL MOSCONI

RECUPERAN UNA MOTO ROBADA DURANTE UN CONTROL POLICIAL



RIO GRANDE. En el marco de los operativos que se llevan adelante por parte de la policía en materia de prevención, este miércoles en horas de la tarde se logró recuperar un motovehículo denunciado como robado.

Ocurrió en horas de la tarde sobre

el puesto de control ubicado a la salida del puente General Mosconi del sector de Margen Sur. Allí personal de la Comisaría Cuarta, acompañados por cadetes de la Escuela Superior de Policía, realizaban un control sobre todos los vehículos.

En ese preciso momento, el conductor de una motocicleta, al observar la presencia policial, intentó realizar una maniobra para evitar el control.

Esto fue divisado por los efectivos, quienes lograron impedir que el rodado lograra darse a la fuga, procediendo a su detención.

Allí el conductor fue identificado como un joven de unos 20 años identificado como Roberto Rojo, quien conducía una motocicleta Beta de color negra, con signos de daños sobre la misma y sin la respectiva chapa pa-

tente ni documentación del rodado.

Inmediatamente se comenzó a realizar averiguaciones con el número de chasis y de motor, constatándose que la misma contaba con una orden de secuestro debido a que se encontraba denunciada como robada desde el pasado mes de febrero del presente año.

Ante esta situación, se procedió a la demora del joven Rojo, quien fue notificado de Derechos y Garantías Procesales y fehaciente identificación policial, para luego recuperar la libertad por disposición de la Justicia.

12 DE OCTUBRE Y FITZ ROY

CHOQUE Y SECUESTRO



USHUAIA. Pasadas las 14 horas, personal policial y de Tránsito Municipal fueron alertados sobre una accidente de tránsito.

El siniestro ocurrió sobre la intersección de las calles 12 de Octubre y Fitz Roy de la ciudad de Ushuaia. Allí una camioneta Renault Duster de color verde, chapa patente NAS 096, la cual era conducida por Laura Eloisa Del Valle de 45 años, fue impactada sobre el guardabarros delantero izquierdo por una camioneta Ford Ecosport de color blanca, dominio AA

010 RZ. Esta última se encontraba al mando de Alicia Francisca Zapaia de 49 años.

Cabe destacar que a bordo de la camioneta Renault Duster, la conductora viajaba acompañada de su hija de 6 años, quien afortunadamente, tanto ella como ambas conductoras, resultaron ilesas del accidente.

Finalmente, el personal de Tránsito Municipal procedió a labrar actas de infracción y el secuestro de ambos vehículos.

DEPORTES

SE VIENEN LOS PLAYOFFS DEL TORNEO PROVINCIAL

Se avecinan los cruces de playoffs de la Federación de Básquet de Tierra del Fuego tras completarse el pasado domingo la fase regular. Este fin de semana se llevarán adelante los compromisos de semifinales con la ventaja deportiva para los equipos de la capital provincial

USHUAIA. Tras el encuentro disputado el pasado domingo, en las instalaciones del Polideportivo Municipal de Ushuaia, se completó con éxito la fase regular del certamen provincial de básquet y quedaron establecidos los cruces a desarrollarse en la instancia de semifinales.

Justamente, los playoffs de la competencia de baloncesto de Tierra del Fuego iniciarán el próximo fin de semana con cruces de ida y vuelta en las dos ciudades principales de la provincia, con la ventaja deportiva, en caso de necesitar un juego más ante una victoria por escuadra, obtenida por los dos elencos principales de la capital provincial.

El conjunto de Metalúrgico de Río Grande, que superó a Colegio del Sur "B" el pasado fin de semana, por 57 a 37, y concluyó en la tercera colocación de las posiciones finales de la fase regular y ahora deberá medirse ante el equipo principal de Colegio del Sur, que cuenta con los experimentados Lucas Valinotti, Andrés Greco y Pablo Agüero como los pilares fundamentales del equipo.

Más allá de los nombres propios en cancha, el elenco de Metalúrgico, cuyo funcionamiento colectivo se potencia a raíz del explosivo base Lautaro Miranda, posee individualidades como Maximiliano Guevara, en el perímetro, y Carlos González, en la pintura; que pueden fortalecer las ilusiones riograndenses de estar en el duelo final.

La otra semifinal la protagonizarán el bicampeón del básquet fueguino, Club de Amigos, que culminó el primer tramo del campeonato (la fase regular) con el mejor registro de la competencia; y Yoppen, de buen rendimiento en el último pasaje de la instancia clasificatoria.

El aurinegro de la capital provincial recuperó a una pieza clave: Manuel Moyano. El base rosarino, que estuvo ausente en varios compromisos por una dolencia que lo aquejaba; es el conductor natural del elenco ushuaiense y su verticalidad de ataque incrementa el poder ofensivo de Adrián Tévez, que es una de las vías

de goleo esencial de Amigos para estar en una nueva definición de campeonato.

Por su parte, Yoppen cuenta con el goleador del torneo: Emanuel Nanco. El tirador riograndense es fundamental para las aspiraciones del equipo de "Cote" Romano, que en la fase regular ya saborearon las mieles de haberle ganado al conjunto dirigido por Sergio García y desean repetir el triunfo en semifinales.

La programación entregada por la Federación de Básquet indica que los dos primeros cotejos de semis se jugarán entre el sábado y el domingo, en Ushuaia y en Río Grande, respectivamente.

El sábado, desde las 17:45 horas, en el Polideportivo Municipal de Ushuaia, el primer partido será el que protagonizarán Colegio del Sur "A" y Metalúrgico; y posteriormente, a su término, a las 19:45 horas, se medirán Club de Amigos y Yoppen, en el mismo escenario deportivo.

El domingo, a partir de las 16:45 horas, en el gimnasio del Colegio Haspen, se enfrentarán en el segundo encuentro Colegio "A" y Metalúrgico; mientras que, a las 18:45 horas, Amigos y Yoppen cerrarán la jornada basquetbolera.

Los plazos de la definición del básquet fueguino se aceleran. Comienzan las semifinales en toda la provincia con dos equipos de Ushuaia y de Río Grande, esperan con divisar un buen espectáculo deportivo en las dos ciudades; y a cancha llena.

Lautaro palpita las semifinales

El base riograndense Lautaro Miranda, tras la victoria obtenida el pasado sábado en el Polideportivo Municipal de Ushuaia, afirmó que "vinimos concentrados con mucho respeto a jugarle a Colegio "B" el cruce que nos faltaba para cerrar la fase regular".

El jugador más determinante de Metalúrgico destacó que ya se conocen de memoria "y va a ser todo un desafío para nosotros volver a jugar dos partidos en un mismo fin de se-



mana", apuntó Lautaro en alusión al durísimo cruce de semifinales con Colegio del Sur "A".

"Estamos con la mente puesta en salir campeones y para eso hay que ganarle a quien esté enfrente; prime-

ro pensamos en hacer una buena serie con Colegio, y de poder pasar, ya nos centraremos en la definición", valoró Miranda, quien además destacó el crecimiento que tuvo la disciplina en todas las categorías, desde formativas a primera.

DEFENSA CIVIL
MUNICIPALIDAD DE USHUAIA

OPERATIVO INVIERNO



Circuito Primario de 105 km.



ATENCIÓN VECINOS Y VECINAS:

Colabore limpiando y despejando los frentes de sus casas y retirando los vehículos de las calles sobre las que se realizan dichas tareas.

103
EMERGENCIAS

Teléfonos de atención al vecino:
42-2089 / 42-2124 / 0800-666-089



www.ushuaia.gob.ar



RIO GRANDE / TOLHUIN / USHUAIA

EXPRESS CARGAS
TUS ENVIOS PUERTA A PUERTA

HOUSSAY
276
(CP: 9420)
RIO GRANDE TDF

TEL **02964 430504/544**

ExpressCargas | Info@expresscargas.com
2964623926 | www.expresscargas.com

Lunes a viernes de 8 a 12 y de 15 a 20 hs.
Sábados de 9 a 12 hs.

MUNICIPALES

BÁSQUET INCLUSIVO 3X3 SE SUMA A LAS PROPUESTAS DE DEPORTE ADAPTADO

Es también como parte de las acciones que impulsa el Municipio de Río Grande en materia de inclusión, a través del Deporte. Está dirigido a personas con y sin discapacidad, desde los 4 años.

RÍO GRANDE. La Agencia Municipal de Deporte y Juventud a través de la Coordinación de Discapacidad y Deporte Adaptado sumó a sus propuestas las clases de Básquet Inclusivo 3x3 con sillas de ruedas. Los cursos se brindan todos los martes y jueves de 10 a 11:00hs en el Centro Deportivo "Reverendo Padre Forgacs" (Bautista Alberdi 626).

El titular del área, Sebastián Sara indicó que "estamos muy contentos de sumar estas clases abiertas de Básquet Inclusivo 3x3 que se caracteriza por utilizar sillas de ruedas".

"Esta iniciativa genera que se arme igualdad de condiciones porque está destinada a personas con y sin disca-

pacidad, y estas últimas vivencian y demuestran que pueden ponerse en el lugar del otro", añadió el funcionario. Sara dijo que "invitamos a que se sigan sumando personas a esta propuesta, de los 4 años en adelante", y subrayó que "nosotros contamos con sillas de ruedas para todas aquellas personas que quieran participar".

Y concluyó "lo que nos proponemos siempre es que todo deporte sea inclusivo poniendo a todos en el mismo lugar con las limitaciones y adaptaciones pertinentes para lograr conformar este equipo".

Para mayor información los interesados pueden comunicarse al teléfono (2964) 423107.



DEPORTES

EL VOLEYBOL FUEGUINO BUSCA PROTAGONISMO

USHUAIA. Jonathan Coronel, vecino y practicante de voley ushuaiense, se reunió con el vicegovernador Juan Carlos Arcando donde dio cuenta de las distintas acciones en torno a ese deporte. En la actualidad, con cerca de otros 10 deportistas, juegan para "Club de amigos de Básquet".

Coronel señaló la dificultad que representa jugar ese deporte y la imposibilidad de competir a nivel federativo fuera

de la Provincia. En el encuentro, "le comentamos un grupo de amigos, entre 8 y 9, que siempre jugamos al voley desde hace años y vamos de institución a institución antes las exigencias de personería", sostuvo.

En la actualidad se organizó la Liga Provincial de Voley, "organizada por la Secretaría de Deportes" y de la Liga Regional Sur que organiza la Asociación Santacruceña de Voleybol.



PAULINO
Concejel

TRABAJAR POR UN FUTURO MEJOR,
PERSEGUIR LOS SUEÑOS PARA LOGRARLO.

Concejo Deliberante de Río Grande. UCR Bloque UCR

@paulinorossi PaulinoRossiConcejel paulino.rossi
www.paulinorossi.com.ar

DEPORTES

CERRO CASTOR: A PURA NIEVE

BUENOS AIRES. Cerro Castor experimenta una temporada inmejorable ya que el clima acompañó toda la temporada con una excelente calidad y cantidad de nieve, desde su inauguración en junio hasta aún hoy, ya en septiembre.

Cerro Castor cuenta con un gran diferencial que garantiza la experiencia de quienes lo visitan: una extensa red de nieve artificial que permite realizar todos los deportes de nieve y/o las actividades. Esta característica, agregada a un clima invernal favorable, hacen que Cerro Castor tenga actualmente un nivel de 40 cm de nieve en base y que los esquiadores puedan acceder a la base esquiando durante toda la temporada.

En cota 480 la nieve acumulada es de 45 cm y en la cumbre es de 115 cm! Así quienes visiten Cerro Castor en primavera podrán esquiar o hacer snowboard en el mejor entorno, eligiendo entre las 34 pistas que posee -con diferentes niveles de dificultad- utilizar los 12 medios de elevación, el snowpark, el circuito de ski cross, el área para principiantes y fuera de pista, todo en un predio de más de 650 hectáreas.

En septiembre, podrán ser espectadores privilegiados de los "Juegos de Invierno 2018" que se realizarán del 18 al 23 de septiembre.

Además, y como cada fin de semana, Cerro Castor presenta diferentes actividades. Desde música en la base con artistas invitados, para deleitarse con las tardes de sol durante el after ski, hasta los desafíos más atrapantes. Entre los últimos eventos, destacamos el Rugby Xtreme, del que participaron los ex Puma Se-

rafin Dengra y Fabián Turnes, donde se celebró el torneo 63° que coronó el cierre de la 14ª temporada del Rugby Xtreme en medio de un marco único y distinto para la práctica del rugby. También se realizó el "SnowPolo". El torneo tuvo la participación especial del mejor jugador de Polo del mundo: Adolfo Cambiasso.

El Cerro también ofrece ocho puntos gastronómicos, de lo más variados, el último recientemente inaugurado Alpino Sports Bar que se encuentra junto a la nueva pista de patinaje - 20mts. X 40mts. - que cuenta con un sistema de refrigeración que permite utilizarla durante toda la temporada y una moderna maquinaria para su mantenimiento, recientemente incorporada, la Zamboni 446.

Para completar la estadia, el Castor Ski Lodge, es la opción para quienes eligen descansar en armonía con la naturaleza. Castor Ski Lodge es un complejo de 15 cabañas ubicadas estratégicamente en medio de un bosque centenario de lengas, que ofrece las mejores vistas del bosque y la montaña y la posibilidad de esquiar in-out.



NACIONALES

LA INDUSTRIA YA INGRESÓ EN UN CICLO RECESIVO

BUENOS AIRES. La actividad industrial anotó una caída del 5,7 por ciento en julio respecto de igual mes del año pasado. En lo que va del año, la producción fabril quedó en cero: no tuvo variación. Así lo informó el Indec en su informe sobre la evolución de las manufacturas.

De los 12 bloques que componen el indicador industrial, hubo 10 que registraron bajas de hasta 20,9 por ciento. Los únicos rubros con incrementos fueron la rama automotriz y el de metálicas básicas (producción

de acero). Los retrocesos más importantes se observaron en los rubros dedicados a abastecer el consumo interno, al destacarse el repliegue en la refinación de petróleo y en la producción textil. La encuestas a los referentes industriales incluidas en el documento del Indec mostraron pesimismo para los meses que siguen. Casi la mitad de los encuestados indicaron que entre agosto y octubre habrá menos consumo respecto del mismo período de 2017.

El detalle del informe oficial preci-

só que la industria ingresó en un ciclo recesivo a partir de mayo, cuando marcó la primera caída interanual del año, con un declive del 1,2 por ciento. En junio, la baja fue del 8,1 por ciento y en julio, del 5,7 por ciento. Para los próximos meses, los consultores esperan caídas similares en la actividad debido al efecto contractivo para el mercado interno generado por la devaluación, el aumento de las tasas de interés al 60 por ciento hasta diciembre y el fuerte incremento en la estructura de costos de las empresas.

La industria de alimentos registró una baja del 1,8 por ciento, en donde se destacó la caída del 14,9 por ciento de la molienda, del 7,8 por ciento de azúcar y productos de refinación, del 1,5 por ciento en bebidas, del 1,3 por ciento de lácteos y del 0,5 por ciento en carnes blancas. Alimentos es uno de los bloques con mayores subas de precios por el efecto de la devaluación y, según consultores, el rubro continuará con problemas para recuperar los niveles de producción en los próximos meses.

En la industria de sustancias y productos químicos hubo un retroceso de 9,6 por ciento. El sector se compone por 7 rubros, de los cuales cayeron seis. Se destacó la baja del 49 por ciento de fibras sintéticas y artificiales, del 27,1 por ciento en agroquímicos, del 17,1 por ciento en productos químicos, del 15,5 por ciento de materias primas plásticas, del 8,5 de productos farmacéuticos y del 6,1 de detergente, jabones y productos personales. En contraste,

hubo una suba del 9 por ciento en gases industriales.

En cuanto a la rama de minerales no metálicos, que se asocia a la situación del sector de la construcción, se anotó una merma del 0,8 por ciento. En detalle, hubo una baja del 6,5 por ciento en vidrio y del 5,3 por ciento en cemento. La construcción es una de las actividades con mayores problemas para los próximos meses debido a los anuncios del Gobierno de avanzar hacia el déficit cero. Esto implica que habrá un fuerte recorte en los gastos de capital (obra pública) en la segunda parte del año, una situación que no se modificará en 2019. La rama metalmeccánica, en tanto, marcó una contracción del 11,9 por ciento.

Entre los sectores con aumentos de producción, figuró la suba del 12,9 por ciento en la industria automotriz y del 13,0 por ciento en metálicas básicas. En este último punto, sobresalió el avance del 16,3 por ciento del acero crudo.

Las encuestas que realiza el Indec a los referentes de la actividad industrial resultan una buena forma de observar las tendencias para los próximos meses. El 44,8 por ciento de los encuestados considera que el consumo caerá y el 44,1 por ciento indica que no habrá variaciones. Puesto de otro modo: sólo el 11,1 por ciento de los encuestados dicen que aumentará la demanda interna en los próximos meses. Ningún empresario cambia sus planes de inversión para producir más si espera caída de demanda. Se trata de una regla básica de las economías modernas.



POLÍTICA

MACRI IMPUTADO POR NO TRATAR ACUERDO CON EL FMI EN EL CONGRESO

BUENOS AIRES. El fiscal federal Jorge Di Lello imputó a Mauricio Macri por haber realizado el acuerdo con el Fondo Monetario Internacional sin el acuerdo del Congreso. Di Lello consideró necesario investigar la posible comisión de los delitos de abuso de autoridad y violación de los deberes de funcionario público y le solicitó al juez federal Julián Ercolini una batería de medidas de prueba para avanzar en la causa y también que dicte una medida cautelar en la que se suspenda la ejecución del acuerdo con el FMI.

El fiscal intervino a partir de una denuncia hecha por Claudio Lozano y Jonatan Baldivezo, quienes señalaron que el acuerdo con el FMI se hizo pese a que no estaba contemplado en la ley de presupuesto ni tampoco habilitados por una ley que lo autorice a partir de haberle dado intervención previa al Congreso.

Lo que está bajo la lupa es la firma del acuerdo entre el Gobierno y el FMI el 7 de junio pasado. Entonces, el organismo

presidido por Christine Lagarde accedió a otorgarle a la Argentina el crédito de 50 mil millones de dólares por el término de tres años, que en medio de la profundización de la corrida fue a renegociar ahora a Washington el ministro de Hacienda, Nicolás Dujovne.

Junto a Macri, el fiscal imputó también a Dujovne y al jefe de Gabinete, Marcos Peña; al presidente del Banco Central, Luis Caputo; y todo aquel que resulte de la investigación.

Di Lello pidió —entre otras cosas— que el juez dicte una medida cautelar en la que se suspenda la ejecución del acuerdo con el FMI a partir de lo denunciado. La medida cautelar fue solicitada por los denunciantes para que se ordene al Poder Ejecutivo abstenerse de futuros retiros o solicitud de fondos en el marco del acuerdo cuestionado así como de la utilización de dinero que ya fue transferido por el FMI a las cuentas del Estado nacional.



Zabala
INMOBILIARIA



VENDO: 3 terrenos de 12,40 de frente x 41,29 de largo y uno de 12,40 x 30,33 de fondo detrás B° Aeropuerto

VENDO: Sobre Ruta 3 antes de llegar a la Misión, terreno de 100 m de frente x 191.88 de fondo.

VENDO TERRENO sobre Perito Moreno 652 m2 con 3 departamentos.

Terreno en Tolhuin de 500m2 a 1 cuadra de La Anonima

FINOCCHIO 864 Tel 423051 - 15452107



**MATERIALES ELÉCTRICOS
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA en general
-Todas las tarjetas
CONSULTE**

**Los esperamos en : Don Bosco N° 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752
email: ventas@urfue.com**

AVISOS CLASIFICADOS

RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACKINLAY N° 601 P.B - RÍO GRANDE - TIERRA DEL FUEGO TEL: (02964) 422-255



ALQUILERES

-Depto Monoambiente de 60 mtz en Zona Bancaria, cocina y baño. \$11.000. Ref. A1-013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. de Luz incluido. \$8.500. Ref A1-046. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, cocina-comedor y baño. \$8.500. Ref. A1-074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Deptos en edificio Posadas y Guatemala, de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan temporarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Dúplex interno B° Mutua, 2 dormit, living-comedor, cocina y baño. \$15.000. Ref. A2-002. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, baño y toilette. \$12.000. Ref. A2-085 Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y baño. \$15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Mutua, calle Viedma al 300, 3 dormit, 2 baños, cocina-comedor y parrilla. \$15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en equina ls. Malvinas al 1600, 4 dormit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, playroom, garaje y patio. \$33.000. Ref. A4-

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local en galería "Pedro Topic" disponible en planta alta \$8.800. Ref. A6-032. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depósito de 286 mtz, sobre calle Pellegrini al 500. \$50.000. Ref. A6-044. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 mtz, oficina, depósito, kitchenette y baño. \$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico 25 mtz, con kitchenette, baño y depósito. \$10.500. Ref. A6-008. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depósito con oficinas y terreno para mañobras, de 518 mtz, en Parque Industrial sobre calle 25 de Mayo al 2900. \$70.000. Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Galpón de 600 mtz en Parque Industrial sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 595 mtz libre con cerco metálico. A 200 mt de ls. Malvinas. \$75.000. Ref. A7-013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Oficinas en céntrico edificio "Fausti", a estrenar con excelente vista al mar y a la ciudad, con ascensor, escalera de emergencia, red y alarma de incendio, salida de emergencia, pisos de porcelanato y loza radiante. Oficina en 2° piso de 350 mtz en \$135.000 y en 3° piso de 170 mtz en \$70.000. Ref. A6-043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.



VENTAS

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común de 3 dormitorios, cocina, living-comedor y baño. U\$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Departamento monoambiente en Edificio Turek, B° Buenavista, 43 mtz. U\$S 68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, living-comedor, baño, entrada de vehículo y patio parqueizado. U\$S 157.000. Ref. V2-105 Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Dúplex en B° Aeropuerto, 2 dormit, living-comedor, cocina amoblada, baño, patio y toilette. \$2.400.000. Ref. V2-060. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimentada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 baños, sum y patio. \$1.500.000. Ref. V2-078. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, cocina, patio y baño. U\$S 130.000. Ref. V2-112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-comedor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, jardín y patio. U\$S 250.000. Ref. V4-104. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno a mts de B° AGP de 240 mtz \$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Chacra II, 240 mtz cubiertos, 3 dormit., baño con antebañ, amplio play room, living, cocina-comedor, lavadero, quincho, patio y entrada de vehículo. U\$S 200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

- Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naranjos Sup. Terreno 2.245 mtz, Sup. Cubierta 230 mtz. Posee 2 dormit, cocina-comedor, living, entepiso, galpón con quincho y garaje. Terreno parqueizado y cercado. Se acepta permuta por propiedades en Rio Grande. \$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

- Terreno en B° Buenavista, sobre calle Trocillo al 600. Posee 265 mtz. U\$S 65.000. Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno de 271 mtz sobre calle Luis Py al 700. U\$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno sobre calle San Martín al 3100, 360 mtz. Todos los servicios. U\$S 90.000. Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y Alberdi, 308 mtz. U\$S 165.000. Ref. V8-063. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

HORÓSCOPO

Aries

24 de marzo - 20 de abril



Sepa que hoy su dinamismo y energía estarán en alza durante la jornada. Aproveche, ya que podrá poner en marcha todos los proyectos postergados.

Tauro

21 de abril - 20 de mayo



Sepa que teniendo una postura más dinámica, podrá conquistar nuevas oportunidades y dejar atrás una etapa que fue poco satisfactoria para usted.

Géminis

21 de mayo - 20 de junio



Comprenda que muchas veces es bueno realizar un balance en la vida. Aprenda de los errores cometidos para poder mejorar las cosas y no cometerlos nuevamente.

Cáncer

21 de junio - 22 de julio



Seguramente en este día tendrá que hacerle frente a las diferentes situaciones que son completamente nuevas para su vida. No se reprima y siga adelante.

Leo

23 de julio - 29 de agosto



Entienda que no es momento para que se proponga grandes logros, sepa que lo ideal sería ir resolviendo de a poco las pequeñas cuestiones pendientes.

Virgo

29 de agosto - 22 de septiembre



Durante esta jornada, se adelantará a los hechos y con la Luna en su signo las percepciones le permitirán tomar las decisiones de manera acertada.

Libra

23 de septiembre - 22 de octubre



Aunque le duela en el alma, sepa que tendrá que rechazar ese proyecto que le ofrecieron hace días. No es un buen momento para invertir todo su capital.

Escorpio

23 de octubre - 22 de noviembre



Magnífico día para que renuncie a los hábitos poco favorables que está teniendo últimamente. Reemplácelos por aquellos que lo benefician realmente.

Sagitario

22 de noviembre - 21 de diciembre



Aunque no se sienta totalmente feliz, procure que la melancolía no lo atrape en estos momentos. Modifique el estilo de su vida y todo mejorará pronto.

Capricornio

22 de diciembre - 21 de enero



Realice en cuanto pueda ese cambio trascendental en su vida aunque tenga miedo a equivocarse. Muchas veces uno debe estar dispuesto a perder o ganar.

Acuario

22 de enero - 21 de febrero



Podrá lograr muchos de sus objetivos sin que se le interpongan inconvenientes en su camino. Le será imprescindible que profundice en temas más complejos.

Piscis

22 de febrero - 23 de marzo



Sería bueno que deje de divulgar muchos de los planes futuros que tiene a su entorno. Aunque no lo crea siempre existe alguna persona envidiosa.

TIEMPO FUEGUINO

GUÍA DE SERVICIOS



TELÉFONOS ÚTILES

USHUAIA (02901)		RÍO GRANDE (02964)	
Hospital R	07 / 423200	Policía	441108
cial	421773	Defensa Civil	103 / 424163
Policía Federal	422969	Bomberos de Policía	100 / 433110
Bomberos voluntarios	100 / 421333	Bomberos Voluntarios	422457
Clínica San Jorge	422635 / 421333	Comando de Operaciones	101 / 433104
Sumu	421721 / 421930	Policía - Unidad Regional Nte	433101
Defensa Civil Municipal	103 / 422108	Policía - Unidad de Det	445650
Defensa Civil Provincial	430176 / 422003	Policía - Unidad Prev	45023 / 025
Gas Camuzzi (emergencias)	0810 999 0810	Hospital	421258 / 107
Gas Camuzzi	0810 555 3698	Policía Federal	422988
Obras y Servicios S	421401 / 421329	Cooperativa Eléctrica	421777
Dirección de Energía	422295	Camuzzi	0810 999 0810
A.C.A.	433455	Prefectura Naval	422305 / 106
Gendarmería Nacional	431800	Aeropuerto	420699
Prefectura Naval	421245	Aerolíneas Argentinas	430748
Policía Aeronáutica	435909	Gendarmería	431953
Base Naval	431601	Secretaría de Seguridad	427379 / 377
Aeropuerto	421245	Grúa ACA	15567403
Aerolíneas Argentinas	435516	Judiciales	
Municipalidad de Ush	422089	Cámara de Apelaciones	443465 / 030
Subs. Municipal de Turismo	432000	Juzgado	424694
Información Turística	0800 333 1476	Juzgado YPF	443027 / 028



BARCAZA

HORARIO DE ATENCIÓN
9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
<http://www.tabsa.cl/portal/index.php/es/>

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
<https://www.facebook.com/TABSA>



FRONTERA

HORARIO DE ATENCIÓN
08:00 a 22:00 horas



COTIZACIONES

DÓLAR

Compra
\$37,10

Venta
\$37,90

PESO CHILENO

Compra
\$0,055

Venta
\$0,068

FARMACIAS DE TURNO



RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA
DEL PUEBLO EXPRESS San Martín 721 Tel. 420793	FARMACIA DEL LAGO Av. De los Shelknam 115 Tel 02901 492229	SAN MARTIN Kuanip1372 Tel: 440220

CLIMA

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA	IS. MALVINAS
 Mínima 2°C Máxima 5°C	 Mínima -1°C Máxima 5°C	 Mínima -6°C Máxima 3°C	 Mínima 5°C Máxima -1°C

TIEMPO FUEGUINO

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: 02964)422-255

Archivo
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Dirección Ana Pazos
Jefe de redacción: Diego Zalazar

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Página Web
www.tiempofueguino.com

Facebook
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter
@TiempoFueguino

EDIFICIOS SOLARES

Fagnano



VIVIR
COMO
ESPERÁS

CONFORT
CERCANÍA
EXCLUSIVIDAD

- Zona comercial de Río Grande
- 28 departamentos en 8 pisos
- 3 ambientes cada uno
- Cocheras y bauleras

Río Grande
Paseo 3 km 2814
2964 4433 00
2964 6424 24
administracion@zapco.com.ar
administracion@zapco.com.ar

ZAPCO
GROUP
zapco.com.ar



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes.
Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica.
Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.